



## Mulhouse 2 000 manifestants dans le centre-ville

Dernières Nouvelles d'Alsace, le 31.03.2016

Près de 2 000 personnes se sont retrouvées ce jeudi à Mulhouse pour une nouvelle grande manifestation contre la loi "travail, à l'appel des différentes organisations de jeunesse et syndicales, CGT, FO, CFDT et **UNSA**, notamment.

Rassemblés sur la place du Général de Gaulle dès midi pour un pique-nique revendicatif de la CGT, les manifestants ont ensuite parcouru le centre-ville en chansons et au rythme du tambour, pour un retrait de la loi El Khomri

Spécificité mulhousienne, au son des grosses caisses et des chansons, ce n'étaient pas seulement la CGT, FO, la FSU et Solidaires qui exigent le retrait de la Loi Travail, mais également l'UD CFDT et l'UD de l'**Unsa**.

On croisait même dans les cortèges des militants de la CFTC, très remontés contre leur syndicat. □

---